



## Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

### Minister Sven Schulze: „Das Bauhaus Dessau ist ein Herzstück der Kultur und ein Magnet für Gäste aus aller Welt“

**Magdeburg.** Nach den jüngsten verbalen Angriffen der AfD auf das Bauhaus Dessau und seiner kulturhistorischen Bedeutung betont das Land Sachsen-Anhalt die einzigartige Rolle des Bauhauses als international anerkanntes UNESCO-Welterbe. „Die Aussagen der AfD verkennen diesen unschätzbaren Wert und stehen im Widerspruch zu allem, wofür das Bauhaus und Sachsen-Anhalt stehen“, betont Sachsen-Anhalts Wirtschafts- und Tourismusminister Sven Schulze.

Als eines der wichtigsten Zentren für moderne Architektur und Design zieht das Bauhaus jährlich Tausende Besucher in die Region und stärkt die touristische Attraktivität des Landes. „Das Bauhaus ist ein Zentrum für Kunst, Kultur und eine weltoffene Gesellschaft“, erklärt Minister Sven Schulze weiter. „Die Angriffe auf dieses Erbe treffen das Herzstück unseres Kulturstandorts Sachsen-Anhalt. Als UNESCO-Welterbe und kulturelles Wahrzeichen stärkt das Bauhaus die gesamte Region Dessau-Roßlau und steigert die touristische Attraktivität unseres Landes.“

#### **Tourismus-Boom in der Region Dessau-Roßlau**

Die touristische Anziehungskraft des Bauhauses Dessau ist klar messbar. Seit 2013 sind die Übernachtungszahlen kontinuierlich gestiegen – zuletzt um 32 Prozent. Dieser Anstieg unterstreicht die wirtschaftliche Bedeutung des Bauhauses. Auch die Region Anhalt-Dessau-Wittenberg profitiert von der Verbindung mit weiteren touristischen Höhepunkten wie dem Dessau-Wörlitzer Gartenreich und der Lutherstadt Wittenberg.

#### **Jubiläum „100 Jahre Bauhaus in Dessau“: Ein Fest der Moderne**

Im Jahr 2025 feiert Sachsen-Anhalt das 100-jährige Bauhausjubiläum und lädt zu einem vielfältigen Veranstaltungsprogramm ein. Geplant sind Ausstellungen, Führungen und Projekte wie das „Unsichtbare Bauhaus Dessau“, das Besucher digital und analog zu den Wirkungsstätten der Bauhaus-Künstler führt. Die Landesregierung investiert gezielt in dieses Projekt, um das kulturelle Erbe und die Tourismuswirtschaft weiter zu stärken.

#### **Bauhaus Dessau entdecken: Ein Besuch lohnt sich**

Mit seinen einzigartigen Gebäuden, Museen und der Einbindung in die Kulturlandschaft Sachsen-Anhalts ist das Bauhaus Dessau ein Muss für jeden Kulturliebhaber. Von der Meisterhaus-Siedlung bis zum neuen Bauhaus-Museum – dieser Ort gewährt Einblicke in eine der bedeutendsten Bewegungen der modernen Architektur und zieht kulturinteressierte Besucher in seinen Bann.

„Wir freuen uns darauf, im Jubiläumsjahr ein weltoffenes Sachsen-Anhalt zu präsentieren“, betont Minister Sven Schulze.  
„Ich lade Sie herzlich ein: Erleben Sie das Bauhaus Dessau im Jubiläumsjahr und entdecken Sie Sachsen-Anhalt als vielfältiges, spannendes und gastfreundliches Reiseziel! Ich freue mich auf Sie!“